

ABSTRAK

Ekardilla. 2022. Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran *Zenius Education* Terhadap Hasil Belajar Siswa Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas VIII Di SMP Negeri 1 Sungguminasa Kabupaten Gowa. Skripsi. Program Studi Teknologi Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Muhammad Nawir dan Pembimbing II Nurindah.

Penggunaan media *Zenius Education* dalam pembelajaran Bahasa Indonesia dapat memberikan jalan alternatif untuk siswa agar memotivasi siswa untuk belajar lebih giat. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah penggunaan media pembelajaran *Zenius Education* berpengaruh terhadap hasil belajar siswa kelas VIII di SMP Negeri 1 Sungguminasa Kabupaten Gowa. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan media pembelajaran *Zenius Education* terhadap hasil belajar siswa kelas VIII di SMP Negeri 1 Sungguminasa Kabupaten Gowa. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen dengan *one group pretest posttest design*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Sungguminasa berjumlah 402 siswa. Penelitian ini dilaksanakan mulai 10 Maret 2022 sampai 10 Mei 2022. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas VIII G sebanyak 35 orang siswa.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa data telah membuktikan terdapatnya pengaruh positif terhadap hasil belajar siswa kelas VIII G SMP Negeri 1 Sungguminasa dapat dilihat dari hasil belajar siswa melalui analisis statistik deskriptif sebelum menggunakan media *Zenius Education* rata-rata nilai siswa masih rendah dan setelah menggunakan media *Zenius Education* rata-rata nilai siswa berada pada interval nilai yang tinggi. Diketahui bahwa nilai hasil *posttest* yaitu 91,71 lebih besar dari nilai hasil *pretest* yaitu 56,28 sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif penggunaan media pembelajaran *Zenius Education* terhadap hasil belajar siswa mata pelajaran Bahasa Indonesia di SMP Negeri 1 Sungguminasa Kabupaten Gowa.

Kata kunci: hasil belajar; media *Zenius Education*; Bahasa Indonesia